

PRONUNCIAMIENTO

El Sindicato de Trabajadores del Instituto Nacional Agrario SITRAINAINA ante la INCAPACIDAD E INGOBERNABILIDAD que estamos viviendo en nuestro territorio y en especial el Departamento de Colon, en el sector del Bajo Aguan donde a diario los grupos paramilitares realizan actos de terrorismo y exterminio de compañeros campesinos que luchan por la reivindicación de la tierra nos pronunciamos en los siguientes términos:

PRIMERO: El Régimen nacionalista de Porfirio Lobo ha demostrado su incapacidad para investigar esta criminalidad sistemática contra los Derechos Humanos, ocurridos no solo en el Bajo Aguan sino también a nivel de todo el territorio enfocando las acciones represivas en contra del movimiento popular.

SEGUNDO: En el Aguan se ha puesto precio a la vida de los Campesinos y en el nombre de la propiedad privada, se siembra el terror y EL EXTERMINIO desatando una persecución y una represión no solo contra los campesinos sino también contra miembros de otras organizaciones sociales y populares de la zona. Hasta la fecha cuentan treinta y nueve asesinatos y unos diez desaparecidos por los Guardias de Seguridad que vigilan los dominios patrimoniales de los terratenientes Miguel Facusse y René Morales.

TERCERO: El SITRAINAINA condena el vil asesinato ocurrido en contra de los compañeros campesinos José Ricinos (33), Genaro Cuestas (40), y Joel Santamaría (27), que fueron brutalmente asesinados en una emboscada tendida por las fuerzas armadas irregulares al mando de los Terratenientes Extranjeros que controlan el Departamento de Colón en el sector Atlántico del país así como también condenamos el tiroteo de que fueron objeto las instalaciones de las oficinas del Instituto nacional Agrario ubicadas en Sinaloa, Tocoa Colon poniendo en grave peligro la integridad física de los compañeros que allí laboran hecho acaecido el día domingo 05 de junio del presente año.

CUARTO: El SITRAINAINA se solidariza con los compañeros Campesinos y Campesinas Tano del M.C.A, MUCA; MARRCA y la Margen izquierda del Aguan por la brutal persecución que desde hace varios años están siendo objeto por los grupos represivos del Estado y a la vez exigimos

Pronunciamento SITRAINA

Escrito por SITRAINA

Martes 07 de Junio de 2011 18:46 -

a este régimen que de una vez por todas se les legalice las tierras a los campesinos y se castigue tanto a los actores materiales como a los actores intelectuales de las masacres ocurridas en dicho sector.

QUINTO: Reiteramos nuestro compromiso y nuestra exigencia porque en este país se dé un verdadero proceso de Reforma Agraria Integral que venga a ponerle fin a los diferentes conflictos agrarios en nuestro país y nos lleve a verdaderos estadios de desarrollo.

Tegucigalpa M.D.C 06 de junio de 2011

J.D.C. SITRAINA